

LUIS RUBIALES NO REPRESENTA AL FÚTBOL ESPAÑOL

LA CONFEDERACIÓN ESTATAL DE ASOCIACIONES VECINALES A TRAVÉS DE SU JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE IGUALDAD, SOLICITAN LA DIMISIÓN o DESTITUCIÓN DE L. RUBIALES Y EXIGE QUE EL MACHISMO SE DESTIERRE DEL DEPORTE

La Red Estatal de Mujeres Vecinales, a través de la CEAV, exige que la Real Federación Española de Fútbol ponga fin a la polémica y tome medidas ejemplares para acabar con el abuso de poder y el machismo en el fútbol español.

Hacemos esta petición queriendo expresar, en primer lugar, el respeto por una jugadora campeona del mundo que está viendo empañado este momento que habría de ser enteramente para subrayar su éxito deportivo. Lo hacemos, sin embargo, desde la responsabilidad que implica que esta acción quede impune. Por ello denunciamos:

- Los lamentables gestos machistas y vergonzantes que Luis Rubiales expresó mientras visionaba el partido y que no representan el talante que debe imperar en una competición deportiva.
- El abuso de poder que implica que el responsable de la Real Federación Española de Fútbol proyecte la idea de que una mujer con la que mantiene una relación laboral, deba considerar como normal, fruto de la excitación del momento, que sea agarrada por la cabeza con sus dos manos y consienta un beso en la boca.
- La falta de consideración al hacer públicas declaraciones y rectificaciones sin ningún tipo de credibilidad previa a la ridiculización que hizo de las críticas recibidas, llamando “idiotas” a todas las personas que alzaron la voz contra un gesto indeseable.

Exigimos:

La dimisión de Luis Rubiales y, de no producirse, la destitución por parte de la institución.

Que los valores que encarna el deporte como el respeto, la superación, la cooperación... sean lo que impregne la imagen de sus instituciones y sus declaraciones.

Por las deportistas y por todas las mujeres que no deberían verse nunca en una situación como la descrita. Por un deporte libre de violencia machista.